

# *Le gouvernement libanais accepte un échange de prisonnier avec le Front al-Nosra*

---



Beyrouth, 18 novembre (RHC-PL) Les autorités libanaises ont confirmé aujourd'hui qu'elles ont accepté les conditions posées par le Front al-Nosra pour l'échange de prisonniers islamistes contre des policiers et des militaires libanais séquestrés depuis août dernier par cette organisation terroriste.

Le premier ministre libanais, Tamam Salam, a assuré que les négociations ont avancé et que Beyrouth libérera cinq prisonniers djihadistes et 50 femmes liées à ce mouvement islamiste qui opère principalement en Syrie.

Le journal libanais al-Mustaqbal signale que cette décision intervient après une réunion de crise du gouvernement et suite à la prolongation de 3 jours du délai accordé par le Front al-Nosra au gouvernement libanais pour négocier la libération de 7 soldats.

Le journal Al-Mustaqbal ajoute qu'Abbas Ibrahim, chef des services de sécurité, se rendra à Damas pour une éventuelle collaboration du gouvernement syrien dans cet échange. Jusqu'à aujourd'hui, le gouvernement libanais avait toujours refusé une quelconque négociation avec les djihadistes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/39526-le-gouvernement-libanais-accepte-un-echange-de-prisonnier-avec-le-front-al-nosra>



**Radio Habana Cuba**